



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	-	23/06/2023	OPINIÓN



JUAN CARLOS FLORES AQUINO

-
-
-

ANÁLISIS / VIERNES 23 DE JUNIO DE 2023

PODER CIUDADANO | ¿Cómo arrancan las corcholatas de Morena?

Vaya inicio de verano que tenemos, donde la temperatura ambiental se eleva a todo lo que da, al igual que la calentura política, con lo que Morena denominó elección del “Coordinador en Defensa de la Cuarta Transformación”, que no es otra cosa que la elección de su candidata o candidato presidencial en el 2024.

Este septiembre se fijó como fecha, en la que se dará a conocer el resultado de la famosísima encuesta que dirá quien sucederá a López Obrador en la Presidencia del país.

Y lo escribo así, porque con el desastre que arrastran las dirigencias nacionales del PAN, PRI, y PRD, junto a la farsa del Movimiento Ciudadano -que será comparsa de Morena-, sumándole el esquizofrénico protagonismo de personajes tipo Lily Téllez, le están facilitando al gobierno que continúe el mismo color en un año.

Entonces, el ambiente se pondrá más caliente, porque de estas 4 corcholatas oficializadas por AMLO, estará el futuro(a) Presidente(a).

Nuestro conocido Fernández Noroña, Diputado por el PT, y Manuel Velasco, siempre del Partido Verde, también están considerados, pero sin posibilidad alguna de la candidatura presidencial de Morena.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	-	23/06/2023	OPINIÓN

En conocimiento, la corcholata a vencer es Claudia Sheinbaum, quien apenas dejó la Jefatura de Gobierno, para dedicarse de lleno a lo que ya venía haciendo desde hace tiempo los fines de semana: su recorrido nacional.

Esa anticipación hace que llegue a esta medición con cierto desgaste, aunque con un claro posicionamiento como la política a vencer.

Quien ya es una figura nacional es el carnal Marcelo, quien dejó un muy buen gobierno en la Ciudad de México hace más ya de una década, pero qué, al sucederlo su entonces Procurador Mancera, se le complicó el engrudo, resucitando políticamente en la campaña del 2018, a tal grado que de último minuto López Obrador lo incluyó en su gabinete presidencial (hay que recordar que a quien había anunciado AMLO como Canciller es al actual Senador Héctor Vasconcelos) Ave Fénix pues.

Previo al registro oficial, Marcelo Ebrard fue audaz en su actuar político, pero, extrañamente, esta semana ha dado un viraje interesante al ordeñar vacas para la foto o saliendo en lanchita a pescar, visitando a su maestra ¡del kínder! O manejando su vochito eléctrico.

Otro político de talla nacional y con gran oficio político, es el Doctor Ricardo Monreal, quien en un innovador arranque y con un visible número de jóvenes y mujeres a su alrededor, ha tenido la más creativa forma de comunicar, con su *reality* llamado #monREALity que muestra el día a día del político presidenciable, rodeado de su familia, equipo de campaña, y simpatizantes, lo cual nos muestra un político más humano, y más cercano a la gente.

El que no ha tenido tanta suerte es Adán Augusto López, quien asesorado por la Diputada Andrea Chávez y el español Abraham Mendieta, parece que le están jugando al Caballo de Troya, con quejas al interior de su equipo por centralizar todo, y quejas con la mayoría de medios de comunicación al no ser atendidos. Paradójico, porque la dupla vende que sabe de prensa, y que tienen un gran arrastre dentro de Morena; ni una ni otra.

Esta historia... continuará.

Twitter: @floresaquino